

## Mut für die Zukunft

Der Sensor- und Messgerätehersteller M-U-T legte in den letzten beiden Jahren eine beeindruckende Performance hin und übertraf regelmäßig seine eigenen Erwartungen. Das war aber nicht immer so. Die Aktie zeigte sich eher unbeständig und kam nicht recht vom Fleck. Zu selten konnten die Norddeutschen die Erwar-

tungen erfüllen. Seit Anfang 2016 konnte der Kurs aber dem eigenen Preisgefängnis entkommen und befindet sich seitdem auf Kurs Nordost. Inzwischen erreicht M-U-T die eigenen Ziele und wird den Markterwartungen gerecht. Auch im ersten Halbjahr 2017 zeigte sich die neue Entwicklung. Die Umsatzprognose wurde angehoben.

